
в В О С К Р ЕС ЕН Ь Е— П О В ТО РН О ! ГО Л О С О ВА Н И Е. И 
о п я .ь  перед избирателями трудный выбор, но его  на
до  сделать. Каждый долж ен четко определиться : за 
кого  ©-дать свой голое.

В бю ллетене по выборам народно-о депутата рес
публики по национально территориальному е к р у у  
№ 72 дае фамилии — зам естителя редактора йе
м енской городской газеты Н, И. БУЙ Н О СО ВО Й  и на
чальника областного управления внутренних дел В. А. 
Ф Р О Л О В А , по территориальному округу Н5 660— редан 
тор а режевекой газеты  Т. Г . М ГРЗЛЯКО ВО Й  й началь
ника ж елезнодорож ного ч ета  Алагаевекого  ме^алпур 
гического завода С . И. Ю ГО В А , И ещ е для богьш чнет 
8в избирателей будут бюпле-емм по выборам депута
та ©властного Совета: по округу Jft 181— начальника

карьера никелевого завода Г. П. К А РТА Ш О ВА  и пред
седателя исполкома Арамашковекого сельсовета Ю . Н. 
С О Х А Р ЕВ А . по о кр угу  № 182— начальника о -дела капи
тального строительства Свердловского завода радиоап
паратуры А . Ф . С К Л А Д ѵИКОВА и директора школы 
Н? 44 Л. Н, ТА КТУЕВО Й . По 37 избирательным округам  
проводится повторное голосование по выборам депу
татов городско о Совета. Есть такая проблема и на се
ле,

КРОМ Е ЭТО ГО , Д О Л Ж Н Ы  НАПОМ НИТЬ: по 16 окр у
гам у нас вновь состоятся выборы депу-а оа городско  
го Совета. Выборы назначены на 22 апреля. Но се
годня ещ е не по веем округам проведено выдвиже 
нче кдкдѵда-ов, последний срок— в понедельник, 19 
м арта.

ГО Л О С О ВА Н И Е 18 М АРТА  ПРО ВО Д И ТСЯ НА ТЕХ Ж Е  
И ЗБИ РАТЕЛЬН Ы Х У Ч А С ТК А Х , ГД Е ВЫ ВЫ ПО ЛНЯЛИ  
СВОЙ Д О Л Г 4 М АРТА . Городская избирательная ко
миссия обращ ается к реж евпякам —в воскресенье всем  
прийти на участки . Те, кто не участвовал в выборах 

■ прошлый раз, должны задум аться, что от их пози
ции зависит м ногое. Ведь были случаи, когда судьба 
кандидата реш алась всего в один-два голоса или даж е 
в голго ло са . О Б Р А Щ А ЕМ  ВНИМ АНИЕ И ЗБИ РА ТЕЛ ЕН , 
чтобы они правильно произвели сам процесс вы раж е
ния своей воли— в бю л-етѳче долж на остаться невы- 
черкнутой только  одна фам илия, чистый бланк бю лле
теня считается недействительны м.

ГО Л О С О ВА Н И Е П РО ВО ДИ ТСЯ С 7 Ч А С О В  УТРА Д О  
20 Ч АСО В П О  М ЕСТН О М У ВРЕМ ЕНИ .

; УВА Ж А ЕМ Ы Е ИЗБИРАТЕЛИ!
Я обращ аю сь к тем , кто 4 марта отдал свои голоса за кандидата С . А Топетова 

м мою платф орм у. Наши ж изненны е позиции с кандидатом в народные депутаты 
Р С Ф С Р  Т. Г. М ерзл яковой во многом схожи. Отдав свои голоса за М ерзлякову—  
мы победим!

П одобную  позицию отраж ает и Ю . А Раптанов в газете «Новатор пята».
С. т о л с т е в ,

ОБРАЩЕНИЕ КО ВСЕМ ВЕТЕРАНАМ, ПЕНСИОНЕРАМ
Нас, ветеране», пенсионеров, в го 

р оде и » сельской местности более 
11 тысяч. Это почти, треть от всех из- 
биоателей. Считаем , что от нашей ак
тивности и принципиальности на выбо
рах немало будет зависеть ход пов
торного голосования и кто будет избран 
в Советы ,

О бращ аем ся к каж дому принять уча
стие » голосовании 18 м арта, отдать 
голоса за достойных кандидатов, О собо 
призываем Вас и всех остальных изби
рателей проголосовать за наш его 
кандидата в” народные депутаты  РС Ф С Р

Татьяну Георгиевну М ерзлякову Нужен 
городу и селам свой кандидат в Россий
ском парламенте. Убеж дены , что Тать
яна Георгиевна оправдает наше д о ве
рие.

Мы обращ аемся также к участковым 
избирательным ком и ссия м  проявить 
исключительное внимание к ве те р а н а м  
пенсионерам: не все они могут прийти 
на участок, надо побывать с урнами у 
них на квартирах.

Президиум городского совета 
ветеранов войны и труда .

I «РА Д И О ЗН А КО М С ТВО я
В субботу, 17 марта, областное радио открывает новую рубрику «Радчознаком- 

етвѳ».
Знаком ство начнет наш 660 избирательный окр уг, именно наши кандидаты в пар

лам ент России Т. Г. М ерзлякова и С . И. Ю гов.
Предварительно определено  начало передачи в 11— 11.39.

СКО Л ЬКО  ЕЩ Е «НО»
Хочется возразить на корреспонден

цию «Как в «Спортлото» за 8 марта о 
том, что не пора ли ставить вопрос о 
производственных округах? Ни ■ коем 
случае! Иначе у нас » Советах опять 
будут одни воротилы с производства, 
которым своя рубаш ка ближе к телу, 
и нужды людей не с их производства 
их задевать не будут.

А кандидатам в депутаты  и их дове
ренным лицам нужно вести себя прос
то активнее в выборной борьбе. То- 
ведь получается что? Приведу пример 
только по двум округам , которые знаю: 
N2 71 и № 27. Ни по тому, ни по дру
гому никакой агитации не было, даж е 
листочки с биографиями кандидатов по
явились буквально за два дня до вы
боров. Какая програм м а у кандидатов? 
Ж елаю т ли они работать Для народа, 
если не ж елаю т е ними общаться? 
Вот вам и соответствую щ ая реакция на 
такую агитацию— не выбрали.

И еще хотелось бы раз обратить

внимание на то, что распределение до
мов по избиоательным участкам про
ведено некомпетентно. Так, округ № 78 
(ул . Черняховского) относится к школе 
№  44, а округ № 71 (Строителей , 9, 
9«а»)— к ш коле „Ѵ° 4,’ П очему не на
оборот. ведь гораздо  удо бн ее .

Не знаю , почему кандидаты  не пре
шли по названным окр угам , но. счи
таю , что и в этой причине тож е кроет
ся пассивность избирателей, т. к. ■ 
выборы люди идут на участок е целью 
что-нибудь купить в б уф етах . И ска
ж ите, пожалуйста зачем я пойду куда- 
то на другой конец участка, если под 
носом (в именно в школе №  44) мож
но купить это же? В б уф е те , дум аю , 
побывали если не все. го многие. А уж 
от того , что не проголосовали— вини
те организаторов выборов.

Н. ГО Л ЕН Д У Х И Н А , 
избиратель.

Строителей, 9.

З А В Т Р А — Д Е Н Ь  Р А Б О Т Н И К О В  Т О Р Г О В Л И , 

Б Ы Т О В О Г О  О Б С Л У Ж И В А Н И Я  Н А С Е Л Е Н И Я  И Ж И Л И Щ Н О  К О М М У Н А Л  Ь Н О ГО  Х О З Я Й С Т В А .
И. ЧУСО ВИ ТИ НА, директор  торга,

— Ираида Семеновна, мы понимаем, 
что сегодня тер іѳ вле , как и покупате
л е  очень тяж ело по известны м всем 
причинам. И тем не м енее, — празд
ник.,,

— Да, лю ди работают, стараю тся. Три 
квартала подряд наш торг занимал 
классные места в областном соревнова 
нии. Есть лучшие магазины в городе. 
Взять, к примеру, коллектив нового 
хозмага •№ 12 по ул. Ленина, где заве
дую щей Л. Смирнова. При нынешнем 
дефиците план выполнил на 134 про
цента. Магазин № 10 «О деж да» в Бы- 
стринском (зав . Л. Сохарева) —  на 
131 процент. Много благодарностей вы
сказывают рабочие УПП ВОС продав
цу и заведую щ ей магазином № 22 Го- 
лыне Августе Павловне. Ее портрет на 
городской Д оске почета. Отлично ра
ботает Зина Клевакима в магазине № 34 
по ул. Полевой. И многие другие .

— Почему-то лучшими стали малые 
магазины.

— Да, в крупных магазинах сейчас ра
ботать стало очень трудно . Их мало, а 
очереди большие. Да и торговать по
рой нечем.

— А улучш ением, я см ы сле увеличе
ния товаров, вы м ож ете порадовать по
купателей!

— Опасно отвечать на такой вопрос. 
Но надеемся на лучшее. Например, по 
телевизорам фонды на этот год уве
личены на 135 штук, на 130 тонн боль
ше стирального порош ка, на 16 тонн 
туалетного мыла. Импортной обуви за 
два месяца продали на 115 тысяч руб
лей, а в прошлом г°ДУ за это время 
лишь на ?  тысяч.

В Л ЕКО Н Ц ЕВ ,
начальник городского объединения
бытового обслуживания населения.

»А-
— Итак, Виктор Александрович, с ка

ким настроением ваш коллектив встре
чает свой праздник!

— В ожидании чего-то лучш его . Мы 
надеем ся что перемены, происходящ ие 
в нашей стране лучш им образом  по
влияю т на служ бу быта.

— Простите, но ж дать— это не лучший 
способ движения к прогрессу ...

— Я понимаю. И это не значит, что мы 
ж дем  сложа руки. Мы развиваем сф е 
ру услуг Работаем в двух направлени
ях: борьба за качество и сокращ ение 
сроков выполнения заказов. Развиваем 
материальную  базу. Строится блок про 
изводственных цехов, где  будут органи
зованы пошив и ремонт обуви, м икро
химчистка, другие услуги ,

— Ваши пожелания!
— Всем работникам бытового обслу

ж ивания— надежного здоровья, тр удо 
вых успехов, счастья в семейной ж из
ни и хороших отношений с клиентами.

Лучшая закройщица по пошиву верх
ней одеж ды  объединения бытового об
служивания Татьяна Борисовна Хомути- 
нина. Работает она уж е более полуто
ра десятка лет в Д о м е  бытовых услуг 
«Л уч». За все это время не им еет ни 
одного  замечания по качеству своей 
работы .

Ф ото  Г. Подкевы ркина.

Б ЧЕТВЕРГ СЪЕЗД НАРОДНЫХ ДЕГУТАТОВ ИЗБРАЛ М. С. ГОРБАЧЕВА ПРЕЗИДЕНТОМ СССР 
ЗАВТРА МЫ ИЗБИРАЕМ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ РСФСР И МЕСТНЫХ СОВЕТОВ
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КРЕПКОЙ ЗАКАЛКИ
Д епутат долж ен обладать ком плек

сом особых качеств: широким кр уго 
зором, честностью, восприимчивостью 
к чужим заботам и боли, знать настро 
ения людей, иметь бойцовский харак 
тер. Считаю, что всеми этими качест
вами обладает кандидат никелыдиков 
в областной Совет Геннадий Павлович 
Карташов, начальник Хвощевского 
карьера. Наград не имеет. Вопросов 
руководству не задаѳал( оешал сам 
Создавалось впечатление, что ему до
стался не самый трудный участок. О* 
всегда имеет свое мнение и высказы
вает его , как говорится не взирая.., 
Создал крепкий коллекіив.

Им еет богатый жизненный опыт, зна 
ет нужды города и района и кан за
щищать его интересы. Коренной ре 
жевлянин. представитель династии гор 
мяков и металлургов, 30 лет работы на 
заводе.

Прошу режевлян принять активное 
участие в повторном голо< овании и от 
дать свои голоса достойным^ одним из 
которых является Карташов Геннадий 
Павлович.

В кли м и н .
доверенное лицо.

С интересом ждал выборов народ
ных депутатов 4 марта 1990 г. Д ум ал, 
большинство граждан нашего города 
исполнят свой гражданский долг, тем 
самым обеспечат гарантии улучшения 
нашей жизни в городе районе. Но мои 
личные прогнозы и надежды не оп
равдались. Ж алко и обидно, что в пер
вом туре избрана всего лишь полови
на депутатов городского Совета и вы
боры затянутся на несколько месяцев. 
Это лишние расходы денежных средств, 
а самое главное— потеря драгоценного 
времени, которое работает на всех нас.

Причинами такого результата выбо
ров в городской Совет считаю > едо- 
статочную работу доверенных лиц с 
избирател ями, пассивность большинст
ва избирателей к выдвинутым кандида
там 6 Советы и непродуманные грани
цы округов.

А теперь, чтобы че быть голослов
ным, постараюсь эти причины рас
крыть. Во первых, некоторые избира
тели. отдавали свои голоса, будто иг
рали в «спортлото»: вычеркивали из
бюллетеней либо первую, либо по
следнюю кандидатуру^ либо всех кан
дидатов. А значит, их голосование бы
ло недействительным. Я удерен, что 
избиратель, зная и имея полное пред
ставление о кандидатах и их програм

СЕБЕ ПОДНОЖКА
мах, сделал бы свой единственный и 
правильный выбор.

Во-вторых, регулярно посещая встре
чи избирателей со своими кандидата
ми, сделал для себя вывод, что изби
ратель еще чего-то ж дет, присматри
вается, хотя время не стоит на месте

И в-третьих, неравномерное распре
деление избирателей по участкам. Ко
нечно, В Н. Копалов как председатель 
городской избирательной комиссии и 
члены комиссии могут ответить, что 
все сделано по закону. Я согласен, но 
не могу понять одного: почему при
составлении одних округов руководст
вовались примерной численностью из
бирателей, а на др уги х—территориаль 
ным признаком. Почему такие крайнее 
ти? Несомненно, легче и результатив 
нее охватить 100-150 избирателей, чем 
в четыре-пять раз больше.

У  читателей газеты, наверное, возни
кает вопрос: чего он хочет, чего до 
бивается? Отвечу прямо: «Надоело
ждать «лучшей жизни». Ещ е обучаясь 
в общеобразовательной школе меня 
учили по общественным дисциплинам, 
что в 80-х годах в С С С Р будет постро

ен коммунизм, будет все в изобилии, 
а распределение товаров по потреб
ностям. Но что мы имеем на сегодня: 
пустые полки магазинов, талоны на то
вары, рост преступности, теневую эко
ном ику...

18 марта состоится повторное голо
сование в городской Совет по 66 из
бирательному округу, по которому я 
зарегистрирован кандидатом в депута
ты. Возможно, у меня и мало шансов 
быть избранным, многие считают меня 
іаппаратчиком», но отступать не соби
раюсь. У меня нет каких-либо наград 
или заслуг, я твердо убеж ден, что на
ше поколение начала 60-х годов долж 
но возвращать долги обществу, хотя бы 
теперь, когда начали строить правовое 
государство путем активной жизненной 
позиции на современном этапе.

И даж е в том случае, если не буду 
избран депутатом в городской Совет, 
останусь в активных рядах граж дан , 
стрем ящ ихся добиться конкретных ре
шений по улучшению нашей жизни.

ф. кдзихдное,
кандидат в депутаты городского 

Совета по округу № 66.

В Д ЕП УТА ТЫ -С «БОЖЬЕЙ» ПОМОЩЬЮ?
Я далек от мысли обвинять канди

датов в народные депутаты в нечисто
плотности. У меня, как избирателя, нет 
ни одной претензии к начальнику 
УВД  облисполкома генерал-майору
В. А . Ф ролову. С Василием А лексе
евичем я лично не знаком, ни разу 
его не слышал. И когда вышла листов 
ка, незаконно напечатанная неизвест 
но в какой типографии, решил про се
бя, что помощники кандидата в народ
ные депутаты просто перестарались. 
Было досадно, что лю ди, призванные 
стоять на страж е законности, беззас
тенчиво попирали закон о выборах. Но 
перетерпел.

Увидев сразу в нескольких редак
циях городских газет один и тот же 
снимок, гд е  Василий Алексеевич бесе
дует с архиепископом Свердловским и 
Курганским М елхиседеком, лишь по
дум ал : «Когда выбирали народного
депутата С С С Р , один кандидат в по
мощ ь призвал Б. Н. Ельцина, сфото
графировавшись с ним. Но академику 
это не помогло. Зато сейчас другой 
кандидат обратился, судя  по снимку, 
к «божьей помощи». Ну да ладно, раз
мыш лял я дальш е, кто как м ож ет, так 
и делает.

Но узнав о коллективном заявлении, 
отпечатанном для редакций местных 
гаЗет на множительной технике, трех 
руководящ их работников, которые по
сле первого тура голосования выбыли 
из борьбы за депутатский мандат по 
национально-территориальному округу 
№ 72, рассердился не на ш утку. Рас
сердился потому, что в отличие от по

мощников В, А . Ф ролова я доверен
ное лицо журналиста из Каменска- 
Уральского Н. И. Буйносовой, нечего 
шеньки такого для нее не смог сде

лать.

М ожно было бы себя успокаивать 
тем , что у меня в отличие от милиции 
нет ни автотранспорта, ни бензина, ни 
техники для тиражирования фотосним
ков и коллективных заявлений. Но для 
моего кандидата от этого ведь не 
легче. И тогда я решил позвонить еще 
двум бывшим кандидатам по этому 
округу — юристу В С . Нудельману и 
рабочему С. Н. Душ ину. Поинтересо
вался впечатлениями от предвыбор
ной борьбы, спросил за кого они при
зывают голосовать своих избирателей. 
И услышал вот такие грустные моно
логи.

С . Н. Душ ин:
— Б этой изнурительной борьбе бы

ло заранее определено, кто должен 
победить. Хотя должен отметить, что 
у себя в Ревде мне была оказана бо
льшая поддерж ка, за меня отдан 81 
процент голосов.

Во время общих "встреч наблюда
лась такая картина: выступления, в ос
новном, были по одному адресу — 
подготовленные ораторы поддержива
ли В. А . Ф ролова. Чтобы меня, рабо
чего, хоть кто-то поддержал? В ред- 

-йшем случае.

Буду голосовать 18 марта за Н. И. 
Буйносову. Она человек волевой, спра
ведливый, сумеет за нас постоять.

В С Нудельман:
— К сожалению, предвыборная кам

пания была организована плохо. На 
встречи с кандидатами приходили еди 
ницы. М естные Советы в организации 
встреч помогали слабо.

Кроме этого, мы оказались в не
равных условиях. Вот пример. На тер
ритории округа находится много во
инских частей. Но об их расположении 
мы даже не узнали. Что уж там гово
рить о встречах с военнослужащими, 
составляющими значительную часть 
избирателей. А 8 . А . Ф ролов там по
бывал. И нам известно, что агитацион
ные листовки в войсковых частях ви
сят только в пользу генерал-майора. 
Вся. система милиции исправно вела 
агитацию в пользу своего начальника. 
Ничего в этом предусмотрительного 
нет, но разве неясно, что здесь при
менялся приказной метод? А незакон
ная листовка даж е после официально
го предупреждения продолжала рас
пространяться в городах округа.

Нарушения закона. односторонние 
преимущества, вера большей части на
селения во всемогущ ество начальства 
и предопределило итог выборов 4 мар
та. Во время повторного голосования 
я отдам свой голос за Нину Ивановну 
Буйносову.

Я не знаю, кто выиграет выборы. Но 
я буду огорчен, если Н. И. Буйносова 
проиграет. Причин на это у меня две. 
Во-первых, я не сомневаюсь, что ж ур 
налистский корпус народных депута- 
ов РС Ф С Р проявит себя, как истин

ный борец за лерестройство нашей 
захудалой жизни. Во всяком случае 
народные депутаты С С С Р из числе

журналистов с честью выдерживают 
колоссальные нагрузки, выпавшие не 
их долю . И Н. И. Буйносова, если ей 
будет оказано Доверие, выдержит. Ес
ли надо, выйдет на трибуну. Если по
надобится, войдет в любой кабинет, и 
добьется правды ради своего избира
теля. В ее качествах, как журналиста 
и человека, я убедился, когда рабо
тал в Кам енске-Уральском. Мы тогда 
вместе оказали помощь управляющей 
Стройбанком, которая встала на защ и
ту законности, которую попирала це
лая рать мужчин-начальников. Вы сту
пив со статьей в центральной газета, 
мы помогли той мужественной женщ и
не.

И во-вторых, на грустные размыш 
ления наводят мундиры в нашем пар
ламенте. Не должно быть в законода
тельном органе государства, которое 
стремится стать правовым, людей в 
погонах, обязанных не издавать, а ис
полнять законы. А как, спросите вы, 
быть с правами гражданскими. Верно, 
они должны быть равными. И выдви
гаться может любой: хоть военный,
хоть рабочий. Но уж если военный 
выиграл, то мундир он должен снять. 
На то время, пока в его руках депу
татский мандат.

Я уверен, что так будет совсем ско
ро. Ну, а пока избиратель поставлен 
перед трудным выбором. Ему решать 
— генерал или журналист?

А . Ш А Р А Ф И ЕВ ,
соб. корр. «Уральского рабочего», 

доверенное лицо Н. И. Буйносовой.

ПОЧЕМУ МЫ ВЫДВИНУЛИ СВОИХ КАНДИДАТОВ
Если Вы обратили Внимание, то в 

нашей газете постоянно публикую тся 
данные статистики по преступности. Те
перь следует привести и результаты 
раскрываемости преступлений. А здесь 
картина следую щ ая:

1986 1987 1988 1989
Количество
преступлений 382 463 381 572
Раскрываемость
в процентах 84,3 82,1 75,0 66,8

Раскрытием преступлений и розыском 
преступников в нашем отделе зани
мается по штату девять сотрудников 
уголовного розыска, а не вся милиция, 
как это  принято считать. О стальные 
служ бы : паспортный аппарат, конвой
ное подразделение, ГАИ, вневедомст
венная охрана и другие занимаются 
своими задачами. Уголовный розыск— 
основная служба в борьбе с преступ
ностью и именно в раскрытии преступ
лений. В каких условиях они работают 
— м ож ете зайти и посмотреть, разговор 
о другом .

В последнее время модно стало при
нимать всякого рода документы , в том 
числе и по линии охраны обществен
ного порядка, направленные на «реши-

или ответ В. М елкозерову на заметку

тельное усиление борьбы с преступ
ностью»— это известные документы : 
постановление ЦК КП СС  от 2 .04 .1988г.; 
постановление С ьезда  народных депу
татов от 29.12.1989 г. Созданы времен
ные комитеты по борьбе с преступно
стью, которые стали ещ е одной ш есте
ренкой, призванной остановить махо
вик преступности, но этого не произо
шло и не должно было произойти. О с
новная сила в раскрытии преступлений, 
а значит, и в борьбе с преступностью, 
принадлежит милиции, а в ней малень
кой служ бе уголовного розыска.

Год назад в О м ске состоялось Все
союзное совещание работников уголов
ного розыска. В нем приняли участие 
руководители МВД, лучшие сыщики
страны, ученые, писатели, журналисты. 
На этом совещании были рассмотрены 
проблемы, стоящ ие перед службой
уголовного розыска Прошло больше
года, но дело с места не двинулось. 
Ожидание перемен остается ожидани
ем , а на вопрос, чем бороться с пре
ступностью. до настоящего времени от
вета нет.

Техническаг сторона работы милиции 
в настоящ ее время имеет главное зна-

«Кто защитит садоводов!», №  25, 27.02.

чение, и это все понимают, но тем не 
м енее...

«Долги» уголовного розыска значите
льны Это до сих пор не найденные д е
вочки, это и многочисленные кражи 
всех видов, это нераскрытые поджоги 
домов в коллективных садах и на фоне 
этого незначительная раскрываемость 
преступлений.

Мы доверяем всем депутатам , кото
рые избраны в горсовет, но вопросы 
охраны общественного порядка решать 
в одиночку нельзя. Порядок нужен се
годня больше, чем «тряпки». Люди мо
гут мириться с пустыми прилавками в 
магазинах, но никогда не будут мири
ться с тем, что на улицу стало опасно 
выйти. Необходимо наводить порядок 
более жесткими методами, чем те, ко
торые сейчас сущ ествую т.

Д ля того, чтобы выйти из состояния 
бедности, для того, чтобы слова не рас
ходились с делом, для того, чтобы при
нимаемые документы по борьбе с пре 
ступностью исполнялись, для того, что
бы все раскрывалось—вот поэтому мы 
и стали вести борьбу за депутатский 
мандат а городской Совет,

Работники милиции, как никто др у
гой, знают слабые стороны жизни на
шего города, видят, что с каждым го
дом обстановка становится сложнее, 
если не сказать опаснее.

В то же время мне, например, как 
кандидату в депутаты по 28 округу, из
вестны и близки проблемы жителей 
Кочнево: вода, тепло, свет, телеф оны , 
порядок на улице, снабжение. Но ра
ботникам милиции труднее приходит
ся в избирательной кампании. Избира
ют не человека— работника милиции, а 
милицию в лице конкретного человека. 
Какое отношение у нас сейчас к мили 
ции. Вы знаете, а отсюда и возможный 
результат.

Исходя из всего сказанного, мы ре
шили выдвинуть своих кандидатов в го
родской Совет, но будьте уверены: из 
нашей затеи скорее всего ничего не 
получится. После первого этапа из че
тырех кандидатов осталось два на пов
торное голосование, да и у тех шансы 
небольшие. А нам так нужна поддерж 
ка народа!

А . АНОШ ИН, 
майор милиции, ячдидат а 

народные депута.ы ,



НОВЫЙ КЛУБ 
. «ПУЛЬСАР»

— Ну, и зачем нужен этот ваш клуб? 
— поинтересовался один из моих при
ятелей.

Я попытался объяснить ем у, но он 
не стал даж е слуш ать, а лишь ехидно 
бросил:

—  П ридумы ваете себе от нечего д е
лать хлопоты, чтобы роздать видимость 
деятельности .

П ризнаться, горько подобное слу
шать. Но нельзя ж е прожить без об
щ ения. Или ограничиться только дело
выми контактами. У  каж дого же есть 
какие-то интересы. И почему бы, ска
ж ем , не собраться единомыш ленни
кам по лю бому вопросу.

Вот недавно мы собрались в клубе 
«Ум елец» на учредительное собрание 
клуба лю бителей фантастики «П уль
сар 3-90». Утвердили устав. О бсудили 
направления нашей будущ ей деятель
ности, чтобы было интересно каж до
му. О дни будут заниматься в литера
туроведческой секции изучением твор
чества писателей-фантастов, состав
лять библиографические бюллетени, 
другие-—сами создать Н Ф  произведе
ния в литературной секции, а третьих 
заинтересую т таинственные «летаю щ ие 
тарелки» . Направлений здесь может 
быть много —  были бы желаю щ ие.

Наметили мы и план ближайшей 
клубнрй работы. На следую щ ем  э а с е . 
дании, 20 марта, хотим обменяться ин
ф ормацией, какая у кого имеется об 
НЛО . Затем , наверное, обсудим пуб
ликации в журнале «Знание —  сила». 
Секретарь-координатор клуба С . Боль- 
тачёв на одном .из заседаний сделает 
обзор творчества Аркадия и Бориса 
Стругацких.

Но главное не это , а те человечес
кие открытия, которые каждый сд е 
лал. В маленьком городе все всех 
знают. И я часто встречал прапорщи
ка горвоенкомата А . А лф ерьева , не 
дум ая никогда, что он является дав
ним поклонником научной фантастики.

А  мой приятель еще спрашивал: 
«Зачем это надо?» Вот затем это и на
до , чтобы в сум атохе нашей суетной 
жизни мы смогли разглядеть человека, 
находящ егося рядом с нами. Открыть 
* го . О бщ аться с ним.

А . АНИКИН.

М А Р Т О В С К О Е  У Т Р О
Сверкает на м орозе 
О гнями поздний снег.
Зем ле теперь не грозен 
Лихой пурги набег.

От солнечного диска — 
Светлее горизонт.
Пусть до тепла не близко,
Но растревож ен сон.

Короче стали тени.
Короче стала ночь!
Весенние -капели 
Сорваться с крыш непрочьі

И верю , половодье 
Затронет судьбы  вновь...
Мир, опустив поводья.
Путь держ ит на любовь!

Алексей ИВУНИН.

ПРАЗДНИК ПЕСНИ
Во Д ворце культуры «М еталлург» 

прошел праздник русской песни. Он 
начался с выставки народного творче
ства. Ее участниками стали сам о деяте
льные артисты Д К . Здесь кружева и 
вышивка, вязание и ткацкие изделия.

А  потом зазвучали задуш евные рус
ские песни, исполненные хором р ус
ской песни «Былина» и детским  во
кальным коллективом . Песня всегда 
была связана с пляской, Зазвучит пес
ня, и ноги сами пускаю тся в пляс.

Детский танцевальный коллектив ис
полнил русские народные танцы : «Вый 
ду ль я на реченьку», «Калинка». Тан
цы сменялись частушками, которые 
исполняли Р. Я. Степанова, А . А . Го- 
лендухина, Т. Ц. Пинаева и самые 
юные артисты Оксана Распутина и 
Андрю ш а Новопашин.

Самых активных участников праздни
ка ждали памятные призы и подарки: 
их по праву получил хор русской пес
ни «Былина», Тамара Ильинична Пина
ева — за ковровые ткацкие изделия. 
Галина Александровна Карпенкова и 
Мария Ивановна Худякова —  за кр у
жевные изделия.

В Д О Л ГУ Ш ЕВ А , 
худож ественный руководитель.

ОСТАНИНСКИЕ 
КРАСАВИЦЫ

В небольшом Д о м е  культуры  села 
Останино состоялся конкурс «Викто
рия». Семь девуш ек приняли участие 
в двухчасовом сценическом мараф оне. 
Каж дая из них старалась показать не t 
только свои внешние данны е, но и 
свою общ ительность, артистизм , ин
теллект. Девуш ки определяли по ку
линарному рецепту название блюда, 
читали стихи, вели телефонны й разго
вор на самые неожиданные темы : от 
моды до м олодеж ной политики. Также 
они показали танец и продемонстриро
вали модели делового  и вечернего 
платьев, которые сами сшили для кон
курса.

Вечер удался . Скучать зрителям бы 
ло некогда. Конкурс проходил в хо 
рош ем тем пе. В паузах на сцену вы 
ходил с гитарой Павел П одрезов, ли
дер  группы «А прель», заведую щий 
О станинским клубом . Он исполнял и 
народные песни и песни А . Розенбау
ма.

Особый накал в зале создал Андрей 
Ж гилев, второй секретарь ГК ВЛКСМ , 
который с присущим ему юмором и 
доверительностью  вел эту программу.

Но самую  главную  роль сыграли, ко
нечно, сами девуш ки. Удачный вечер 
— это в большей степени их заслуга. 
Ежедневно они собирались на репети
ции, чтобы досконально отработать 
сценическое движение.

Львиную долю  организации конкур
са «Виктория» взяли на себя останин- 
ские комсомольцы. Сценарий, призы, 
билеты, сюрпризы —  все легло  на их 
плечи. И справились. Это не в пример 
таким ком сомольским организациям, 
как в совхозе «П рогресс», гд е  моло
деж ь предпочитает прозебать, чем 
ударить палец о палец для Самих се 
бя.

Победительницей конкурса «Викто
рия» стала двадцатилетняя бухгалтер 
совхоза «Останинский» Светлана ■ усе- 
ва, Она же получила приз зрительских 
симпатий. Исполненное ею стихотворе
ние Александра Башлачева никого не 
оставило равнодушным.

Получила приз и самая ю нея участ
нице конкурса четырнадцатилетняя 
школьница Елене Полякова.

Не остались без памятных сю рпри
зов зрители Пока жюри определяло 
победительницу, на сцене А . Жгилев 
разы грал три счастливых билета.

А . А Н Д РЕЕВ .

Городская станция юных тех
ников приглашает технические 
клубы города, дворовые клубы  
технического творчества, школы 
города и района, профтехучили
ща, а такж е отдельных лиц при
нять участие в выставке техни
ческого творчества, которая про
водится с 24 марта по 1 апреля.

Завоз экспонатов до 23 мар
та. Участники, занявшие призо
вые места, награждаются цен
ными подарками. Сохранность  
и возврат экспонатов гарантиру  
ем.

Наш адрес: г. Реж, ул. М етал
лургов, 22 «а», СЮ Т.

Оргкомитет выставки.

СМОТРЫ ТАЛАНТОВ
Коллективы школ проводят смотры 

талантов, посвященные 45-й годовщине 
Победы по граф ику:

21 марта в Д К  «Горизонт» —• школы 
№№ 44, 4, 46. Начало в 17 часов.

22 марта в Д К  «М еталлург» —  ш ко
лы № №  7, Ю, 1, 17. Начало в 10 час.

22 марта в Д К механического заво
да —  школы № №  2, 3, 5. Начало в 17 
часов.

23 марта сельские ш колы : Черемис
ская в 10 часов, Липовская в 12 часов, 
О станинская в 14 часов, Глинская в 17 
часов, Клевакинская ■ 19 часов.

Приглашаем на смотры всех люби
телей самодеятельного искусства.

«БЕЛАЯ КОСТЬ»
С 17 марта на сельских кино

экранах демонстрируется фильм 
«Белая кость». Это детективная  
комедия, разоблачающая взят 
точничество, протекционизм и  
местничество. Действие происхо
дит на мясокомбинате, где ору
дует шайка махинаторов.

Дирекция киносети,

КУП Л Ю  электрическую  швейную ма
шину, Цена по договореннйсти. Зво
нить по тел. 2-16-87 после 20 часов.

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
Недавно в Арам аш ке мы любова

лись частными домами, построенными 
за последние 2-3 года. Правда, их по
ка немного —  всего лишь ш есть. Но 
вот что удивляет.

— Строительство каж дого дома обо
ш лось хозяину в пределах 10-15 тысяч 
рублей, — рассказывает председатель 
Арам аш ковского сельского Совета Ю . 
Сохарев. — А когда ж е строит сов
х о з— около 50 тысяч.

Не правда ли, странная арифм етика. 
И потому . стоит ли удивляться том у, 
что тот ж е совхоз «П рогресс» за про
шлый год сдал всего два жилых дом а. 

М ожет, не все с нами согласятся , ведь 
не каждый в деревне сегодня спосо
бен сам себе построить дом . Речь не 
о том . Наверняка, нужно и хозяйст
вам развивать программу «Ж илье». 
Но куда более перспективным выгля-

В целях профессиональной ориента
ции выпускников общ еобразователь
ных школ, участников худож ественно
го творчества

Свердловское училищ е культуры  
проводит день открыты х дверей 22 
марта в 11 часов.

В программе:
1. Знакомство с будущ им и специаль

ностями.
2. Встреча преподавателей и абиту

риентов.
3. Концерт Ьреподввателей училищ а.
А Д Р ЕС : г . Свердловск, ул . Реш етни

кова, 5. Автобусы  № 46, 55, 50, тр о л
лейбусы №№ 11, 14. За справками об
ращ аться в отдел культуры  по тел . 
2-10-67.

ВЫСТАВКА

— с 65-летием Вострикову Га- 
лину Ивановну. Ж елаем во всем 
удач, радости, веселья, хороше
го здоровья.

Семья Дуровых.

— всех работников Режевско- 
го торга с профессиональным 
праздником Днем торговли. Ж е  
лаем личного счастья, плодо
творной работы.
Администрация, профсоюзный

комитет.

ДОМ
дит индивидуальное строительство. И 
потому нынче в хозяйствах все боль
ше поворачиваются лицом к «частни
ку» : помогаю т стройматериалами,
транспортом и, наконец, на время воз
ведения домов освобождаю т от о с
новной работы.

М еханизатор В. Маньков — один из 
первых «сВмосгроевцев» Арамаш ки. 
П риходилось все доставать сам ом у. 
Помогал и совхоз — лесом атериа

лом, но все равно, трудностей бы 
ло немало... И будь больш е внима
ния со стороны хозяйства, дом а сам- 
строевцев росли бы бы стрее.

По благоустройству эти самостроев- 
ские дома ничуть не уступаю т городс
ким. Единственное, чего пока не хва
тает — природного газа...

С . Ш А БА Н О В .

На снимках: В. Ф .  Маньков со сво
им домом. Ф о то  А . Ш ангина.

Программа Перекрестки « п р а в д а  к о м м у н и з м а » q

«Жилье» досуги 17 маРта  1990 г - ^
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Спорт-это сила,
бодрость и здоровье

В Д К  «М еталлург» за
кончилось очередное, 
восьмое по счету, лич
ное первенство города 
по русским ш аш кам, ко
торое длилось более м е
сяца и протекало в ис
ключительно упорной 
борьбе. Никому из ш е
стнадцати участников не 
удалось пройти всю дис
танцию без поражения. 
П обеду праздновал б ес
сменный чемпион горо
да , тренер детско-ю но
ш еской спортивной ш ко
лы А лексей Ивунин. Все
го на полочка отстал 
работник ГО ВД перво
разрядник Александр Jla 
пин. Третье место за 
восьмиклассником ср ед
ней школы № 10, вес-

УСПЕХ
литанникѳм победителя, 
второразрядником Д . Ры 
чковым. Это большой 
успех Димы, который 
добился права защищать 
честь города в полуфи
налах области.

Впервые соревнование 
проводилось с раздель
ным зачетом для м уж 
чин и женщин, - Первой 
чемпионкой стала изве
стная перворазрядница, 
работница никелевого за 
вода Нина Казанцева, зна 
чительно опередившая 
своих молодых сопер
ниц. Второе меето заня
ла сестра третьего при
зера, девятиклассница

школы № 10 Наташа Рыч
кова. Третье место за 
ученицей 7«г» Леном За- 
крутаевой.

Всем призерам вруче
ны художественно вы
полненные спецвымпепы 
и призы сувениры.

Отрадно отметить, что 
восьмиклассник Виктор 
Иванюк выполнил нор
му второго разряда, а 
его товарищу Вячеславу 
Александровичу не хва
тило всего пол-очка до 
достижения этого рубе
жа. Но это показывает, 
что у шашистов Д Ю С Ш  
большие потенциальные 
возможности.

Н. ЕРМ ОЛИН, 
председатель 

горслорткомитета.

И З  М О СКВЫ  пришло радостное из
вестие, что для участия в |Ѵ-ом 

командном первенстве мира по ш ах
матной композиции в сборную С С С Р 
включен наш зем ляк А . Ивунин, тр е 
кер  по ... шашкам в детско-ю нош еской 
спортивной ш коле гороно. По этому 
случаю  наш корреспондент взял ин
тервью  у виновника такого неож идан
ного для нашего города события.

Корр . Алексей Всеволодович, поздрав
ляю  вас от имени режевлян и себя 
лично с таким важным сообщ ением и 
прошу ответить не вопросы, интересую 
щие наших читателей.

А , И, Благодарю . Готов ответить. 
Корр . Во-первых, трудно было попасть 

Я сборную?
А . И, Бесспорно. В многотысячном 

Отряде композиторов нашей страны 
множество именитых, имеющих самые 
высокие звания м еж дународных грос
смейстеров и мастеров, а также нося
щих звания национальных. Так, напри
мер, в нынешней сборной, как мне из
вестно, 4 международных гроссм ейсте
ра, 8 международных мастеров, 6 мас
теров спорта С С С Р .

К ер р , А вы кандидат в мастера?
А . И. Да, всего КМ С, но, как видите...
К ер р , Что ж е это за вид спорта, где , 

наряду с известными, м огут участво
вать ...

А . И, Совсем новички?

Корр. Ну, уж не новички, а..,
А . И. Ясно. Ш ахматная композиция, 

как вид спорта, очень близка практи
ческой игре в ш ахматы : в ней тоже
есть турниры, матчи, но основной вид 
соревнований — конкурсы. В этом — 
она спорт. Но композиция, т. а. состав-

ликована в областной газете «На см е
ну!» 9 сентября 1962 года, как раз на
кануне моего пятнадцатилетия. Затем я 
занимался под руководством ведущего 
наставника — заслуженного тренера 
РС Ф С Р  Александра Иванрвича Козлова, 
более 50 лет возглавляю щ его работу ве
дущих шахматных композиторов Урала.

Керр. Извините. Алексей Всеволодо
вич. а кому предназначены составляе
мые Вами шахматные задачи, кто их 
решает?

А . И. Многомиллионная армия шах
матистов.

Корр. И даже гроссмейстеры?
А . И. Конечно. И знаменитые. Ведь 

решение шахматных композиций — 
школа шахматного мастерства.

Корр. И много задач вами придума
но? Каковы успехи?

А . И. Количество задач не считал, но, 
вероятно, приближаюсь где-то к двум
стам, Из них отмечено в соревнованиях 
около сотни, первое место занимал в 
17 соревнованиях: областных, республи
канских и м еж дународных.

Корр. Удивительно! Почему вы рабо
таете тренером по шашкам, а не по 
шахматам?

А . И. Ну, во-первых, по шашкам я

НА ПЕРВЕНСТВО МИРА
ленче и решение шахматных задач и 
этюдов, это и искусство и даже боль
ш е, чем практические шахматы. Имея 
с последними одинаковую материаль
ную базу —  доска и фигуры — она 
базируется на раскрытии красоты ш ах
матных комбинаций, которые по эсте
тическому наслаждению не уступают и 
другим видам искусства,

Корр. А много стран культивируют 
этот вид?

А , И. Большинство стран, входящих в 
Ф И Д Е —  меж дународную  организацию, 
объединяющую где-то свыше 130 стран, 
культивирующих ш ахматы ,

Корр. Давно ли вы занимаетесь сос
тавлением задач, т . е . шахматной ком
позицией?

А . И. Первая задача моя была опуб-

дзаж лы  выполнял норму КМ С,
Керр, А , во-вторых, являетесь бес

сменным чемпионом города.,.
А , И, Да, Нынче, правда, с большим^

трудом , удалось в восьмой раз отстоять 
свои позиции.

Корр. Наши читатели часто встреча
ют на страницах «Правды комм-уми-эмаи 
ваши стихи. Как у вас дела на лите
ратурном поприще?

А . И, Можно сказать —  никак. Не 
люблю «шататься» по редакциям (име
ется в виду, областным, в отличие от 
районной, с которой у меня самые 
добрые и друж еские отношения) и из
дательствам. А вообще-то готовлю  » 
Средне-Уральском книжном издатель
стве книгу о свердловских ш ахматных 
композиторах, Д а, вот по инициативе 
вашей редакции пытаемся вы пусти іь
небольшой сборничек режевских авто
ров. куда я дал отрывок из поэмы
«Стрежень» и повести «Данила-горщик». •

Корр. Вот видите, и здесь намечают
ся определенные успехи. Какое у вас 
самое большое желание?

А . И, Мне очень-очень хочется, что
бы - наконец-то создать в Реже настоя
щую шашечную школу.

Корр. Что для этого надо?
А . И. В первую очередь, только ж е

лание родителей доброго будущ его Сво
им детям . Я приглашал и всегда при
глашаю детей с первого и последую 
щих классов и вообще всех ж елаю 
щих.

Керр , В какое время работает сек» 
цм я?

А . И. Во все дни недели, кроме вое» 
коесенья (день соревнований) с 9. до 
12 доя тех, кто учится во вторую смену, 
и е 14.30. до 18.30 (для первой см ены), 
но занятия для начинающих, не болеа 
одного часа. Очень хочется, чтобы ме
ня поддержали родители и ' посылали 
детей.

gen интервью И, ДАНИ ЛОВИЧ,

Ф утболисты  «М етал
лурга» достигли боль
ших успехов t  своем
виде спорта, Кому же
достанется кубок обла
сти по зимнему ф утб о 
лу? Это решит сегод
няшний матч меж ду ко
мандами «Спутник» (Ни
жний Тагил) и местной 
командой, который сос-

ЗА КУБОК ОБЛАСТИ
Крепнет итаится на етадиоме «М е

таллург»,
— Наша команда хоро

шо сыгралась. Отрадно 
отметить, что не тер я
ют спортивную ф о р м у 
ветераны футбола м ас
тер Хвощевекого карье
ра Александр Ботев, на
чальник отдела завода 
Виктор Климин и другие .

надежная 
смена. Одним из луч
ших бомбардиров коман
ды является тренер 
Д Ю С Ш  А лександр Ива
нов. Такого успеха до с
тиг «М еталлург» впер
вые за многие годы , —  
сообщил тренер коман
ды Владимир Иванников, 

И. НЕМ АНО В.

Снег, который не успевает таять под солнцем, тает от горячих мальчишечьих рук.
Фото А. Шангина,

М ЕНЯЕМ  1-комнат, благ, квартиру 
(20 кв, м ., 3 этаж) на Стройгородке и 
комнату гостиного типа (13,3 кв, м .) а 
районе машиностроителей на 2-комн, 
благ, квартиру в районе Гавани или 
машиностроителей. О бращ аться: -ул. Ка
линина, 8/1, кв. 54) в любое время.

М ЕНЯЮ  2 -комнат, благ, квартиру в 
г. Стрежевом (1 этаж) на одно или 2- 
комнат, в Реже. О бращ аться по адр есу ; 
636762, Томская обл., г, Стреж евой, 
ул. Строителей, д . 203. кв. 17, к /Іупан- 
диной Н. И,

М ЕНЯЮ  2-комнат, благ, квартиру в 
г. Маргелан-13 Ф ерганской обл. на 
равноценную в Реже или в любом го
роде Свердловской обл. О бращ аться: 
г . Реж , ул. Прокопьевская, 27. '

М ЕНЯЕМ  4-комнат, благ. квартиру 
(3 этаж , комнаты изолированные) в 
Реже на равноценную или трехком нат. 
в г. Асбесте Свердловской области,. О б
ращаться: ул. Ф р унзе , д. 21, кв. 5 , после 
19 часов.

М ЕНЯЮ  2-комнатную благ, квартиру 
с  верандой, телефоном в центре горо
да Ангрен Ташкентской области на 
равноценную в Реже. Можно на част
ный дом. Обращаться по тел, 2-14-39 
после 17 часов.

М ЕНЯЮ  1-комнат, благ, квартиру 
(16.5 кв. м.) в Верхней Салде н а . рав
ноценную или 2-комнат, в Реже, О б
ращаться: г. Верхняя Салда, ул. Спор
тивная, 1,1, кв. 31, к Богдановой 8 .' И, 
или г, Реж , пос. Первомайский, 16, 
кв . 2, после 17 часов.

М О Л О Д АЯ СЕМ ЬЯ ИЗ ТРЕХ ЧЕЛО ВЕК 
СНИМЕТ КВАРТИ РУ. С П РЕД Л О Ж ЕН И Я. 
МИ О БРА Щ АТЬСЯ ПО ТЕЛ . 2-28-00.
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